

**Niederschrift
zur Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates der Gemeinde
Hetlingen (öffentlich)**

Sitzungstermin: Montag, den 30.09.2019
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 18:43 Uhr
Ort, Raum: Hetlinger Treff, Hauptstraße 65

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Frau Lina-Sophie Böttcher	Kinder- und Jugendbeirat
Herr Lenny Egold	Kinder- und Jugendbeirat
Herr Jonas Riekhof	Kinder- und Jugendbeirat
Herr Kimi Schönfeldt	Kinder- und Jugendbeirat
Frau Jette Velt	Kinder- und Jugendbeirat

Außerdem anwesend

Herr Florian Kleinwort	CDU
Herr Julius Körner	CDU
Herr Markus Kretschmer	FW
Herr Holger Martinsteig	CDU
Herr Bürgermeister Michael Rahn-Wolff	FW

Presse

Wedel-Schulauer Tageblatt

Protokollführer/-in

Herr Cedric Hinz

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Frau Chantal Stoffers	Kinder- und Jugendbeirat
-----------------------	--------------------------

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 11.09.2019 einberufen. Die Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben werden.

Der Kinder- und Jugendbeirat ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Die Tagesordnung wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

5 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende **Tagesordnung:**

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung
2. Einwohnerfragestunde
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung
4. Bericht des KJB
5. Berichte aus den Ausschusssitzungen
6. Vorbereitung der Neuwahl des Kinder- und Jugendbeirates
7. Planung eines Spiel- und Treffpunkts am Außendeich
8. Verschiedenes

Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu 1 Eröffnung der Sitzung

Die Vorsitzende begrüß die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

zu 2 Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Fragen von Einwohnern vor.

zu 3 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung

Es liegen keine Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vor.

zu 4 Bericht des KJB

Die Mitglieder berichten darüber, warum sie sich damals zur Wahl aufgestellt haben. Gründe hierfür waren unter anderem das Interesse an der kommunalen Politik und das Mitentscheiden bei Angelegenheiten, welche die Hetlinger Kinder und Jugendlichen betreffen.

Die Anwesenden zählen anschließend die Tätigkeiten des Kinder- und Jugendbeirates in der derzeitigen Wahlperiode auf. Dazu gehören der Beschluss über das neue Klettergerüst auf dem Schulhof, Beratung über die Grünflächennutzung im Gebiet „Achter de Kark“, die Verteilung von Flyern für den Jugendraum, der Bretzelverkauf beim Osterfeuer und die Teilnahme an Ausschüssen der Gemeinde Hetlingen.

Herr Kleinwort erkundigt sich, ob die Themen der Ausschüsse für die Mitglieder verständlich sind oder ob Verbesserungswünsche gibt. Dies ist nicht der Fall. Des Weiteren sind die Angelegenheiten, welche Kinder und Jugendliche betreffen, von besonderem Interesse. Sie werden außerdem genügend seitens der Gemeindevertreter über wichtige Themen informiert.

zu 5 **Berichte aus den Ausschusssitzungen**

Krankheits- und terminbedingt erfolgte keine Teilnahme von Mitgliedern des Kinder- und Jugendbeirats an Ausschüssen. Herr Kleinwort berichtet anschließend zusammengefasst über die Themen des letzten Schul- und Sozialausschusses der Gemeinde Hetlingen.

zu 6 **Vorbereitung der Neuwahl des Kinder- und Jugendbeirates**

Alle Anwesenden Mitglieder wären bereit, sich bei der Neuwahl des Kinder- und Jugendbeirats wieder aufstellen zu lassen. Herr Rahn-Wolff schlägt persönliche Wahlwerbung der aktuellen Mitglieder vor. Dabei wäre eine Erläuterung über die Tätigkeiten des Kinder- und Jugendbeirats von Vorteil. Herr Martinsteg fragt, ob es aktuell weitere Personen gibt, welche sich zur Wahl aufstellen lassen wollen. Dies ist nicht der Fall.

zu 7 **Planung eines Spiel- und Treffpunkts am Außendeich**

Herr Rahn-Wolff erläutert zunächst den Sachverhalt. Der Kinder- und Jugendbeirat hatte ursprünglich angeregt, dass auf einer Grünfläche im Baugebiet „Achter de Kark“ ein Spielplatz errichtet werden soll. Da dies nach Rücksprache mit Anwohnern nicht erforderlich ist, soll nun der Spielplatz in der Krugstraße aufgebessert werden. Dieser soll nach dem Umbau auch eine Treffpunktoption für Jugendliche sein.

Es erfolgten darüber bereits Gespräche in der Gemeindevertretung und in Ausschüssen der Gemeinde Hetlingen. Konkrete Planungen sind zurzeit aufgrund der Auslastung der Amtsmitarbeiter nicht möglich und erfolgen zu einem späteren Zeitpunkt. Der Kinder- und Jugendbeirat könnte bei dem Projekt z.B. durch die Geräteauswahl mitwirken. Das betroffene Gebiet gehört nicht der Gemeinde. Bei einer Kontaktaufnahme mit dem Eigentümer stellte sich heraus, dass dieser nicht davon abgeneigt ist, etwas für das Allgemeinwohl beizusteuern.

Herr Martinsteg erläutert anschließend die Möglichkeit, über Wunschzettel unterschiedliche Unternehmen um Spenden zu bitten. Ein Stand des Kinder- und Jugendbeirats beim Weihnachtsmarkt wäre auch von Vorteil.

zu 8 **Verschiedenes**

Herr Kleinwort fragt die Mitglieder, ob diese Informationen über den Kreisjugendbeirat erhalten haben. Sie erhielten eine Einladung sowie Information und wollten diesbezüglich innerhalb des Kinder- und Jugendbeirats Rücksprache halten. Herr Körner erhält nach wie vor viele E-Mails bezüglich des Kinder- und Jugendbeirats und fragt, ob die Mitglieder diese auch erhalten. Da dies nicht der Fall ist, möchte er diese folglich weiterleiten.

Für die Richtigkeit:

Datum: 10.10.2019

(Jette Velt)
Vorsitzende

(Cedric Hinz)
Protokollführer